



KEPUTUSAN REKTOR UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN FATAH PALEMBANG
NOMOR: 233 TAHUN 2024

TENTANG
PENETAPAN PANITIA DAN PESERTA DALAM KEGIATAN FORUM DISKUSI DOSEN
FAKULTAS SYARI'AH DAN HUKUM UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN FATAH PALEMBANG
DENGAN RAHMAT TUHAN YANG MAHA ESA
REKTOR UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN FATAH PALEMBANG

Menimbang : a. bahwa untuk terlaksananya Kegiatan Forum Diskusi Dosen Fakultas Syari'ah dan Hukum UIN Raden Fatah Palembang, maka dipandang perlu menetapkan Panitia dan Peserta yang dituangkan dalam bentuk Keputusan Rektor;
b. bahwa saudara-saudara yang namanya tercantum dalam daftar lampiran keputusan ini, dipandang cakap dan bertanggung jawab untuk dapat melaksanakan kegiatan, seperti yang dimaksud

Mengingat : 1. Undang-undang Nomor:12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi;
2. Peraturan Pemerintah Nomor: 19 Tahun 2005 tentang Standar Nasional Pendidikan;
3. Peraturan Presiden Nomor: 129 Tahun 2014 tentang Perubahan Institut Agama Islam Negeri Raden Fatah Palembang menjadi Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang;
4. Peraturan Menteri Agama Nomor: 62 Tahun 2015 tentang 2015 Statuta Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang;
5. Peraturan Menteri Agama Nomor 5 Tahun 2020 tentang Standar Penyelenggaraan Pendidikan Agama pada Perguruan Tinggi;
6. Peraturan Menteri Agama Nomor: 55 Tahun 2022 tentang Perubahan atas Peraturan Menteri Agama Nomor: 53 Tahun 2015 tentang Organisasi dan Tata Kerja Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang;
7. Peraturan Menteri Keuangan Republik Indonesia Nomor 49 Tahun 2023 Tentang Standar Biaya Masukan Tahun Anggaran 2024;
8. Peraturan Menteri Keuangan Nomor 113 Tahun 2023 tentang Standar Biaya Keluaran Tahun Anggaran 2024;
9. Keputusan Rektor UIN Raden Fatah Palembang. Nomor: 285 Tahun 2017, tentang Penetapan Tarif Remunerasi bagi Dosen Tetap PNS di lingkungan Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang;
10. DIPA Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Tahun 2024.

MEMUTUSKAN

Menetapkan : KEPUTUSAN REKTOR UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN FATAH PALEMBANG TENTANG PENETAPAN PANITIA DAN PESERTA UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN FATAH PALEMBANG

Pertama : Menunjuk saudara-saudara yang nama-namanya tercantum dalam lampiran keputusan ini sebagai Panitia dan Peserta, sebagaimana terlampir



- Kedua : Semua Biaya yang diakibatkan dari timbulnya keputusan ini dibebankan pada Anggaran DIPA UIN Raden Fatah Palembang Tahun Anggaran 2024
- Ketiga : Keputusan ini berlaku sejak tanggal ditetapkan dengan ketentuan apabila terdapat kekeliruan akan diadakan perbaikan sebagaimana mestinya.

Ditetapkan di Palembang
pada tanggal, 02 Februari 2024
Rektor,

^

Nyayu Khodijah

Tembusan:

1. Dirjen Pendidikan Islam Kementerian Agama Jakarta;
2. Kepala Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara Palembang;
3. Ketua Tim Kerja Keuangan UIN Raden Fatah Palembang;
4. Yang bersangkutan untuk diketahui dan dilaksanakan.



LAMPIRAN : KEPUTUSAN REKTOR UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN FATAH PALEMBANG
 NOMOR : 233 TAHUN 2024
 TANGGAL : 02 FEBRUARI 2024
 TENTANG : PENETAPAN PANITIA DAN PESERTA DALAM KEGIATAN FORUM DISKUSI DOSEN
 FAKULTAS SYARI'AH DAN HUKUM UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN FATAH
 PALEMBANG

Susunan Panitia dan Peserta

No	Nama	Keterangan
1	Prof. Dr. H. Cholidi, MA	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
2	Prof. Dr. H. Romli SA, M.Ag	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
3	Prof. Dr. Izomiddin, MA	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
4	Prof. Dr. Paisol Burlian, M.Hum	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
5	Prof. Dr. Rr. Rina Antasari, M.Hum	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
6	Dr. H. Abd. Amri, M.Ag	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
7	Dra. Hj. Ema Fathimah, M.Hum	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
8	Nilawati, S.Ag., M.Hum	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
9	Drs. M. Zuhdi, M.H.I	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
10	Dra. Hj. Rasmala Dewi, M.Hum	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
11	Dr. H. Muhamad Harun, M.Ag	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
12	Prof. Dr. Hj. Qodariah Barkah, M.H.I	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
13	Dra. Siti Zailia, M.Ag	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
14	Dr. Heri Junaidi, MA	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
15	Dr. Abdul Hadi, M.Ag	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
16	Drs. M. Dzulfikriddin, M.Ag	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
17	Dra. Atika, M. Hum	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
18	Dr. Arne Huzaimah, S.Ag., M.Hum	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
19	Dr. Ulya Kencana, S.Ag., MH	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
20	Dra. Hj. Fauziah, M.Hum	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
21	Drs. M. Rizal, MH	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
22	M. Tamudin, S.Ag., MH	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
23	Dr. Siti Rochmiatun, SH., M.Hum	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
24	Yuswalina, SH., MH	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
25	Prof. Dr. Holijah, SH, MH	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
26	Dr. Yazwardi, M.Ag	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
27	Drs. H.M. Legawan Isa, M.H.I	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
28	Gibtiah, M.Ag.	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
29	Dr. H. Muhammad Torik, LC. MA	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
30	Dr. Syafran Afriansyah, M.Ag	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
31	Dr. Syahril Jamil, M.Ag	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
32	Antoni, SH. M.Hum	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
33	Dra. Zuraidah , M.H.I	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
34	Dr. Eti Yusnita, S. Ag.M.H.I	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
35	Romziatussa'adah, M.Hum	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
36	Yusida Fitriyati, M.Ag	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
37	Dr. Cholidah Utama, SH, M.Hum	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
38	Erniwati, S.Ag., M.Hum	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
39	Armasito, S.Ag. ,MH	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
40	Syaiful Azis, M.H.I	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
41	Dr. Sutrisno Hadi, MA	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
42	Drs. Sunaryo, M.H.I	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
43	Fatah Hidayat, S.Ag., M.Pd.I	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
44	Dra. Napisah, M.Hum	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
45	Jon Heri, S.H.I., MH	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
46	Ramiah Lubis, SH., MH	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
47	Dr. Jumanah, SH., MH	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
48	Isnayati Nur, M.E.Sy	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
49	Fatroyah Ars Himsyah, M.HI	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
50	Bitoh Purnomo, L.LM	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
51	Fadillah Mursid, M.H	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
52	Hana Pertiwi, ME	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
53	Ahmad Bahauddin, AM, MH	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum



54	Ikhwan Fikri, Lc, LL.M	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
55	Yuli Kasmarani, S.Sy, MH	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
56	Ari Azhari, M.H.I	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
57	Ria Astina, M.H.I	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
58	Rafida Ramelan, S.Sy., M.H	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
59	Husin Rianda, S.H., M.H	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
60	Dr. Muhamad Sadi Is, S.H.I., MH	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
61	Ifrohati, S.H.I., M.H.I	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
62	Jemmi Angga Saputra, S.H.I., MH	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
63	Andriyani, S.H.I, M.Sy	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
64	H. Donny Meilano, M.Sy	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
65	Hijriyana Safithri, S.H., M.H	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
66	Lusiana, SHI., M.E.Sy	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
67	Indira Kartini, S.Sy., M.H	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
68	Sandy Wijaya, S.Sy., M.H	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
69	Dodi Irawan, S.H.I., M.Si	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
70	Rahmah Meladiah, SH., MH	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
71	Ahmad Ari Fatullah, S.H., MH	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
72	Marzuki, S.Sy., MH	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
73	Muhammad Sarip, S. Sy., M.S.I	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
74	M. Maghfur Agung, M.Kn	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
75	Khairul Fani, MH	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
76	Sarkowi, S.H.I., M.H.I	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
77	Dr. Muhammad Abdillah, M.Pd.I	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
78	Sri Asmita, S.H.I., MA.Hk	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
79	Dina Fahira, MH	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
80	Fajar Kamizi, S.H., MH	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
81	Dina Ariani, M.Ag	Dosen Fakultas Syariah dan Hukum
82	Mahasiswa	Mahasiswa Fakultas Syariah dan Hukum
83	Mahasiswa	Mahasiswa Fakultas Syariah dan Hukum
84	Mahasiswa	Mahasiswa Fakultas Syariah dan Hukum
85	Mahasiswa	Mahasiswa Fakultas Syariah dan Hukum
86	Mahasiswa	Mahasiswa Fakultas Syariah dan Hukum
87	Mahasiswa	Mahasiswa Fakultas Syariah dan Hukum
88	Mahasiswa	Mahasiswa Fakultas Syariah dan Hukum
89	Mahasiswa	Mahasiswa Fakultas Syariah dan Hukum
90	Mahasiswa	Mahasiswa Fakultas Syariah dan Hukum
91	Mahasiswa	Mahasiswa Fakultas Syariah dan Hukum
92	Peserta	Peseta Luar
93	Peserta	Peseta Luar
94	Peserta	Peseta Luar
95	Peserta	Peseta Luar
96	Peserta	Peseta Luar
97	Peserta	Peseta Luar

Rektor,

#

Nyayu Khodijah

